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            Presse

      
  
      Wir stellen Ihnen hier ausgewählte Presseartikel zur Verfügung.

 
  
  
  






        
  
      	Mai 2023:  "From the Desk" - EXXECNEWS - Zinsrobust mit Nebenwerten investieren
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		    EXXECNEWS 02052023 - Mit Nebenwerten zinsrobust und nachhaltig investieren.pdf  | 270,3 KiB
	    
  





        
  
       

	September 2022:  MONEGA Magazin: Stock Picking abseits des Mainstream - Mit Nebenwerten nachhaltig und unternehmerisch investieren
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	März 2022:  MONEGA Faktor-Investment Analyse: Warum im Zuge der Zinswende die Faktoren "Size" und "Value" wichtig sind (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	Januar 2022:  FundView-Artikel: Düsseldorfer Boutique kombiniert Nebenwerte mit Nachhaltigkeit (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	November 2020:  Fondsboutiquen.de-Artikel: Value Investing, „Triezen & DCF-Modelle“, ESG, Technologie und die Kunst des Bogenschießens (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	März 2020: Börse Online-Artikel - Comeback-Stars: Mit Vollgas wieder auf der Überholspur - diese Aktien könnten sich lohnen (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	Januar 2020: Citywire-Artikel über Peacock Capital - "Long/Short"-Strategie künftig ohne "Shorts" auf Einzelwerte. Stattdessen kommen allein Index-Derivate zum Einsatz. (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	Februar 2018: PRIVATE BANKING MAGAZIN - Wie es um Europas Unternehmensgewinne und Aktienbewertungen steht (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	Juli 2017: PRIVATE BANKING MAGAZIN - Nebenwerte - Die geringe Korrelation liegt in den Geschäftsmodellen (zum Artikel)

  
  
  






        
  
      	Mai 2017: Update von FONDSDISCOUNT.DE - Peacock European Best Value AMI Fonds noch nicht geschlossen - (zum Artikel)


  
  
  






        
  
      	Januar 2017: Fonds-Consulter Greiff Capital - Das Erfolgsjahr 2016 für Peacock Capital
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		    FONDSANALYST 0117 - Peacock Best Value AMI Fonds mit fulminanter Performance.pdf  | 1,0 MiB
	    
  





        
  
       

	Juli 2016: Das Euro Magazin Fondsxpress empfiehlt neuen Value-Nebenwerte-Fonds
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  Peacock Capital GmbH

  Kaiserswerther Strasse 135
D-40474 Düsseldorf
Fon:+49 211 9389 5000 
Fax:+49 211 9389 5002
info(at)peacock-capital.com
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          Hinweis

            Die Anlageberatung gemäß § 2 Abs. 2 Nr. 4 WpIG und die Anlagevermittlung gemäß § 2 Abs. 2 Nr. 3 WpIG erfolgen im Auftrag, im Namen, für Rechnung und unter der Haftung des dafür verantwortlichen Haftungsträgers BN & Partners Capital AG, Steinstraße 33, 50374 Erftstadt, gemäß § 3 Abs. 2 WpIG. Die BN & Partners Capital AG besitzt für die vorgenannten Wertpapierdienstleistungen eine entsprechende Erlaubnis der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) gemäß § 15 WpIG.

            Bitte beachten Sie, dass die Informationen auf dieser Internetseite grundsätzlich nur professionellen Anlegern (Empfängerkategorie der angesprochenen Kunden) mit Sitz in Deutschland im Sinne des §67 II WpHG vorbehalten sind.

            Die enthaltenen Informationen sind nicht zur Veröffentlichung, Nutzung oder Verbreitung an und durch eine Person aus einem anderen Staat bestimmt. Insbesondere sind diese Informationen nicht für den Vertrieb in den Vereinigten Staaten von Amerika (USA), für Staatsangehörige der USA oder für Personen mit Wohnsitz bzw. Sitz in den USA oder Personen, die für diese handeln, bestimmt. Die bereitgestellten Inhalte dienen lediglich Informationszwecken. Insbesondere stellen sie kein Angebot zum Verkauf, Kauf oder zur Zeichnung von Wertpapieren oder sonstigen Titeln dar. Sofern Personen mit Wohnsitz bzw. Sitz im Ausland auf die auf der Webseite enthaltenen Informationen zugreifen, übernimmt der Betreiber der Webseite keine Zusicherung oder Gewähr, dass die enthaltenen Informationen mit den jeweils in dem betreffenden Staat anwendbaren Bestimmungen übereinstimmen.

            
            Ich habe den Haftungshinweis zur Kenntnis genommen und bestätige gleichzeitig, dass ich im Sinne des §67 II WpHG ein professioneller Anleger mit Sitz oder gewöhnlichem Aufenthalt in Deutschland bin. Mir ist bewusst, dass ich ein vermindertes Schutzniveau gegenüber einem Privatkunden in Bezug auf Finanzdienstleistung genieße. Ich bestätige, dass ich die oben stehenden Anforderungen im Hinblick auf die Anlegergruppe erfülle und habe die Informationen in Bezug auf die Nutzung der Vertriebsbeschränkungen gelesen, verstanden und akzeptiert. 

            Notice

             Investment advice according to section 2 para. 2 no. 4 German Wertpapierinstitutsgesetz (WpIG) and investment brokerage according to section 2 para. 2 no. 3 WpIG shall be made on behalf of, in the name of, for the account and under the liability of the responsible legal entity BN & Partners Capital AG, Steinstraße 33, 50374 Erftstadt, according to section 3 para. 2 WpIG. BN & Partners Capital AG has a corresponding license from the German Federal Financial Supervisory Authority (BaFin) in accordance with section 15 WpIG for the prenamed investment services.

             Please note that the information contained in this website is intended exclusively for professional investors domiciled in Germany according to section 67 II of the Securities Trading Act (Wertpapierhandelsgesetz – WpHG).

             The information contained is not intended for publication, use or distribution to or by any person from any other country. In particular, this information is not intended for distribution in the United States of America (USA), for citizens of the USA or for persons resident or domiciled in the USA or persons acting on their behalf. The content provided is for information purposes only. In particular, it does not constitute an offer to sell, buy or subscribe to securities or other instruments. If persons resident or domiciled abroad access the information contained on the website, the operator of the website does not provide any assurance or guarantee that the information contained complies with the provisions applicable in the country concerned.

           
            I acknowledge that I have read the liability notice and confirm that I am a professional investor domiciled in Germany within the meaning of section 67 II of the Securities Trading Act (Wertpapierhandelsgesetz – WpHG). I am aware that I enjoy a reduced level of protection compared to a retail client with respect to financial services. I confirm that I meet the above requirements with regard to the investor group and have read, understood and accepted the information relating to the use of the distribution restrictions.

            Bestätigen / Confirm      Ablehnen / Reject

  
 










